



5 Pièces

169 m²

Réf. 4910-5440967

1 700 000 €

Chamonix-Mont-Blanc

Maison à vendre (74400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir ce charmant chalet d'une surface totale d'environ 195 m², situé au cœur des Praz de Chamonix, vous profiterez d'un emplacement exceptionnel et d'une vue à couper le souffle sur la Chaîne du Mont Blanc. Répartis sur 3 niveaux, vous trouverez, une lumineuse pièce de vie avec cuisine équipée ouverte, salle à manger et séjour mais également 4 jolies chambres avec 3 salles de bains. Sur la partie sous-sol, un très beau potentiel d'aménagement est possible afin de créer votre cocon alpin. Deux belles terrasses extérieures complètent le bien pour profiter été comme hiver d'un panorama ...

Come and discover this charming chalet of about 195 sqm in the heart of Les Praz de Chamonix, with its exceptional location and breathtaking views of the Mont Blanc range. Spread over 3 levels, you'll find a luminous living room with open-plan fitted kitchen, dining room and lounge, as well as 4 attractive bedrooms with 3 bathrooms. The basement offers great potential for creating your own alpine cocoon. Two beautiful outdoor terraces complete the property, allowing you to enjoy a sumptuous panorama in summer and winter alike! Annexes include a closed garage, a 50sqm covered garage and outdoor ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

